

CONFERENCIA NACIONAL DE SECRETARIOS DE SEGURIDAD PÚBLICA

"Año del Centenario de la
Promulgación de la
Constitución Política de
los Estados Unidos
Mexicanos"

SEGOB
SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN



Noticias

**Mensaje del Licenciado Miguel Ángel
Osorio Chongo, Secretario de
Gobernación, durante la
Conmemoración del 89 Aniversario de la
Policía Federal**

Licenciado Enrique Peña Nieto, Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

General Salvador Cienfuegos, Secretario de la Defensa Nacional.

Almirante Vidal Soberón, Secretario de Marina.

Licenciado Raúl Cervantes, Procurador General de la República.

Licenciado Eugenio Ímaz, Director General del CISEN.

Renato Sales, Comisionado Nacional de Seguridad.

Manelich Castilla, Comisionado General de la Policía Federal.

Saludo y agradezco mucho la presencia de los gobernadores que pudieron estar el día de hoy a este evento tan significativo para el país.

Saludo a mujeres y hombres policías federales, y permítanme saludar especialmente a sus familiares.

Con su permiso, señor Presidente.

La grandeza de las instituciones se define por los momentos difíciles que éstas enfrentan, y por su fortaleza para superarlas.

Y es por eso, que ante los retos que hemos vivido en los últimos cinco años, hemos actuado con claridad, con claridad de propósitos, dejando atrás los esfuerzos aislados y articulando las capacidades locales y federales, porque para lograr la seguridad, el Estado mexicano debe de actuar siempre en unidad.

Por eso hemos hecho, hemos hecho diferencia, poniendo la política al servicio de la seguridad, y no la seguridad al servicio de la política.

En este marco, el Gobierno de la República ha venido avanzando en el fortalecimiento sistemático de las instituciones que son la única vía duradera para garantizar la tranquilidad, y al hacerlo, nos hemos enfocado en lo más importante de cualquier institución: su gente.

Tal ha sido el caso de la Policía Federal, porque la ciudadanía merece a las y a los mejores policías.

Merece a policías como ustedes, profesionales, eficientes, confiables, que lo dan todo, incluso su vida, en favor siempre de nuestro país.

Mujeres y hombres que diaria-

mente entregan al país su talento, su esfuerzo y su pasión, cumpliendo con la convicción que les define: proteger y servir a la comunidad.

Yendo más allá de su deber, realizando funciones que no les corresponden, para en muchos casos asumir tareas de policías estatales o municipales, ahí donde las capacidades locales han sido rebasadas o nunca, nunca se han formado.

Lo anterior con el distanciamiento de sus familias, el desgaste y los costos que ello implica.

Y lo hacen así porque saben que la seguridad no es un fin en sí mismo; que la seguridad es un medio para el ejercicio de las libertades y el goce de los derechos de las personas.

Y que eso significa poner al ciudadano en el centro de su acción, y así lo hacen día con día esta institución, que en estos casi cinco años se ha consolidado como una corporación de excelencia.

Y en ese sentido, es que durante su administración, señor Presidente, más que solo crecer en la dimensión de su estructura, se ha invertido sobre todo en la calidad de sus integrantes.

Mejorando los procesos de selección y de formación.

Capacitando a todos los elementos en materia de derechos humanos, uso legítimo de la fuerza y el Sistema de Justicia Penal, dando prioridad a la investigación científica y al uso y manejo de los sistemas de inteligencia, y actuando de manera firme y transparente contra quienes cometen actos al marco de la ley.

Gracias a ello, hoy México cuenta con una Policía Federal de elite, que es reconocida a nivel mundial, y lo más importante, respetada por la sociedad mexicana.

Ello en gran medida se debe a que nos hemos enfocado en dignificar la labor policial, dotándoles de mejores herramientas para realizar su trabajo y mejores perspectivas de desarrollo personal y profesional.

Incluyendo por supuesto la ampliación de prestaciones, que ha sido posible gracias a su instrucción y al trabajo conjunto con el ISSSTE.

Así, estamos sembrando la semilla para que cada vez más jóvenes vean en la carrera policial una opción de vida y una oportunidad de servicio.

Hemos estrechado los lazos de trabajo con la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina Armada de México y la Procuraduría General de la República.

Al General Secretario, al Almirante Secretario y al Procurador, nuestro agradecimiento y reconocimiento permanente, y a todos sus integrantes, nuestro mayor reconocimiento. Hoy trabajamos juntos en favor de México.

Señor Presidente, gracias a su decisión de adoptar un gobierno institucional en el cual la Secretaría de Gobernación asumió la coordinación en materia de seguridad, hoy, este Gabinete trabaja en equipo, a partir del respeto y la confianza entre sus titulares, que permea a mandos y elementos; hoy, marinos, soldados y policías actúan hombro con hombro.

De este modo, se dejó atrás la desconfianza y la falta de comunicación que permeaba en el pasado, para dar paso al entendimiento y la articulación entre Fuerzas Armadas, PGR, CISEN y Policía Federal.

En otras palabras, el Gabinete de Seguridad dejó de competir para ver quién

hacía más, y ahora trabaja para cómo, entre todos, entregar mejores resultados.

Y hemos ido más allá, brindando respaldo permanente a cada uno de los gobiernos de los estados.

Es así en donde antes solo había señalamientos y confrontación, hoy exista acompañamiento y apoyo decidido.

Muestra de ello es que la Policía Federal tiene presencia en las 32 entidades del país, y que en 335 municipios ha asumido tareas subsidiarias en materia de seguridad.

Y le informo señor Presidente, que en los próximos meses se inaugurarán cinco Estaciones Modelo de la Policía Federal, que albergarán las capacidades de las siete divisiones, en distintos estados de la República.

El objetivo es descentralizar la operación y lograr mayor eficiencia en la prevención y combate al delito.

Porque nuestra es y siempre será, servir mejor a la sociedad.

Señor Presidente:

Está usted frente a quienes con gran espíritu de sacrificio y servicio, tienen la responsabilidad de ser ciudadanos y servidores públicos ejemplares.

Nuestros policías federales son ciudadanos uniformados sirviendo a ciudadanos sin uniforme.

Bajo su visión, seguiremos construyendo una policía para la democracia, para la libertad, cercana a los ciudadanos y que rinda mejores cuentas a la sociedad.

Policías Federales hoy presentes:

Los retos que enfrentamos son oportunidades para dar lo mejor que tenemos, para mostrar la fortaleza de la gran institución a la que pertenecen.

Sigan honrando su uniforme y los siete valores representados en la estrella que llevan en el pecho.

Hoy reconocemos su valor y reconocemos su entrega. Refrenden todos los días ese compromiso y enaltezcan el privilegio de servir y proteger a México.

Que las miradas de orgullo y admiración que los reciben cada vez que llegan a su casa, se repliquen en el reconocimiento que los ciudadanos tengan hacia la policía de México, hacia su Policía Federal. 🇲🇽

CNSSP agosto 2017

Secretaría Técnica de la
Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública

<https://www.gob.mx/segob/prensa/conferencia-nacional-de-secretarios-de-seguridad-publica-122898?state=draft>
secretaria_tecnica_cn-ssp@cns.gob.mx

Tel. (55)1103 6000
Ext. 11662